

ПАНЦИРЬ-С1 РОССИЙСКИЙ САМОХОДНЫЙ ЗЕНИТНЫЙ РАКЕТНО-ПУШЕЧНЫЙ КОМПЛЕКС

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/72

264
детали
parts

17,3 см

Зенитный ракетно-пушечный комплекс «Панцирь-С1» – система противовоздушной обороны ближнего действия. «Панцирь-С1» создан в 1994 году и принят на вооружение в 2010 году. Зенитный ракетно-пушечный комплекс «Панцирь-С1» предназначен для прикрытия гражданских и военных объектов, в том числе комплексов ПВО большой дальности, от всех современных и перспективных средств воздушного нападения. Комплекс оснащён двухдиапазонной трехкоординатной радиолокационной станцией с фазированной антенной решёткой, а также скорострельными автоматическими пушками и радиоуправляемыми ракетами.

The Pantsir-S1 is a close range cannon and missile air defense system used by the Russian Army. Design started in 1994 and it was adopted by the military in 2010. The Pantsir-S1 air defense system is designed to provide air defense for civilian and military facilities, including long-range air defense systems, protecting them against all types of existing and future airborne weapon systems. The unit is equipped with a two-range 3D radar system with a phased array antenna, auto-cannon with rapid-firing guns and radio controlled missiles.



MODEL KIT - MODELE RÉDUIT

RUSSIAN SELF-PROPELLED
ANTI-AIRCRAFT SYSTEM PANTSIR-S1 SA-22 GREYHOUND



5069



МОДЕЛЬНЫЙ НАБОР ДЛЯ РЕДУЦИРОВАННОЙ КОПИИ

5069

РОССИЙСКИЙ САМОХОДНЫЙ
ЗЕНИТНЫЙ РАКЕТНО-ПУШЕЧНЫЙ
КОМПЛЕКС

ПАНЦИРЬ-С1



МАСШТАБ
SCALE
1/72











“ZVEZDA”



“TAMIYA”

